

François Gilleron élu président de l'AFIFAE

Dossier de la rédaction de H2o
February 2015

François Gilleron,

51 ans, directeur commercial et marketing de Chateaud'Eau, leader français de la distribution de fontaines à eau en entreprise et filiale du groupe Edensprings, a été élu président de l'Association française de l'industrie des fontaines à eau - AFIFAE, lors de l'assemblée générale du 28 janvier 2015.

Diplômé d'économie, François Gilleron a débuté sa carrière en 1989 chez Lyové Nord, groupe Darea, en tant que responsable commercial. Société spécialisée en distribution automatique, elle a développé en 1994 un service dédié au développement de la fontaine à eau. En 2001, il rejoint le groupe Chateaud'Eau comme responsable d'agence à Lille d'abord, puis directeur régional, avant de prendre les fonctions de directeur commercial et marketing. Chateaud'Eau est aujourd'hui le numéro un français de la gestion en entreprise des fontaines à eau, qu'elles soient à bonnes ou connectées au réseau d'eau.

L'AFIFAE a inscrit au cœur de sa feuille de route deux volets faisant écho aux exigences des pouvoirs publics et aux attentes des consommateurs. Le syndicat poursuivra et renforcera, d'une part, son engagement en matière de qualité, en consolidant et valorisant ses standards de qualité, notamment en finalisant son guide de bonne pratique. Il restera par ailleurs extrêmement vigilant aux évolutions relatives au bisphénol A. D'autre part, dans le cadre de l'examen du projet de loi Santé qui aura lieu au printemps et de l'élaboration du prochain Plan national Nutrition Santé, l'AFIFAE approfondira et intensifiera ses discussions avec les autorités sur la promotion de l'hydratation auprès de tous.

Créée en 2007, l'Association française de l'industrie des fontaines à eau est le syndicat professionnel regroupant les principaux opérateurs du marché français de la fontaine à eau : fabricants et distributeurs de fontaines à bonnes et de fontaines branchées sur réseau, producteurs de bonnes et d'accessoires, embouteilleurs... Avec 11 entreprises adhérentes, l'AFIFAE représente 75 % du marché du secteur. Le syndicat a pour vocation de jouer un rôle d'expertise collective et de diffuser des normes de qualité et d'hygiène auprès des opérateurs du secteur. Elle représente par ailleurs la profession auprès des pouvoirs publics.

AFIFAE